



13.05.2022 10:00 CEST

Kulturstiftung der Stadtparkasse München geht auf Kunst-Schnitzeljagd

München (sskm). Aus insgesamt 48 eingereichten Projekten haben die Gremien der Kulturstiftung der Stadtparkasse München für 2022 insgesamt 25 Projekte aus den Bereichen Musik, Darstellende Kunst und Bildende Kunst ausgesucht. Insgesamt stehen in diesem Jahr 110.000 Euro zur Förderung zur Verfügung. Vorausgegangen sind intensive fachliche Beratungen der Experten des Kuratoriums.

Zu den geförderten Projekten gehört auch das Festival ArtSchnitzel in München. Schirmherrin ist die 2. Münchner Bürgermeisterin Katrin

Habenschaden: „Die Idee, eine Woche lang mehrere Kunstwerke pro Tag im öffentlichen Raum zu verstecken, finde ich wunderbar. Ich bin mir sicher, dass bei dieser interaktiven „Kunst-Schnitzeljagd“ etliche Münchnerinnen und Münchner mit dabei sein werden. Durch solche Aktionen wird das Thema Kunst einem größeren Publikum auf unterhaltsame Art nähergebracht.“

Das ArtSchnitzel-Festival läuft vom 18. – 24. Juli 2022 in München. Der Künstler Fabian Gatermann und das Artschnitzelteam möchten so viele Menschen wie möglich mit der Idee erreichen, dass es nicht eine Frage des Geldes ist, mit Kunst zu leben. Sondern mit Kunst zu leben ist eine der natürlichsten Sachen - sie sollte für alle da sein und unser aller Leben bereichern.

Sabine Schölzel, designiertes Vorstandsmitglied der Stadtparkasse München: „Die Kuratoriumsmitglieder unserer Kulturstiftung haben es dieses Jahr wieder geschafft, eine hervorragende Auswahl von qualitativ hochwertigen Projekten zu treffen, die wir mit der Stiftung unterstützen werden. Keine leichte Aufgabe vor dem Hintergrund der Pandemie und ihrer Auswirkung auf die Kultur in München. Besonders freue mich darüber, dass wir über originelle Projekte wie zum Beispiel ArtSchnitzel vielen Bürgerinnen und Bürgern Kunst und Kultur zugänglich machen können.“

Interessierte können Tickets buchen, die ArtSchnitzel Tour Vorort spielen und Kunstwerke gewinnen. Außerdem wurde in diesem Jahr das Konzept um die Möglichkeit erweitert, auch mit dem Smartphone Kunst-Schnitzeljagden zu jedem möglichen Zeitpunkt zu unternehmen. Alle Infos dazu gibt es unter www.artschnitzel.de.

Die Stadtparkasse München

Jeder zweite Münchner vertraut in Geldfragen auf die Stadtparkasse München, die seit 1824 besteht. Sie hat im Privatkundenbereich die meisten Hauptbankverbindungen und ist hier Marktführer. Dazu bietet sie mit Abstand das dichteste Filialnetz aller Kreditinstitute im Stadtgebiet.

Mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe, dem größten Finanzverbund Deutschlands, stellt sie das gesamte Spektrum von Finanzdienstleistungen, Anlagemöglichkeiten und Finanzierungsformen

bereit. Die S-App ist mit 31 Mio. Downloads die meistgenutzte Banking-App in Deutschland. Mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 23,1 Milliarden Euro ist die Sparkasse München die größte bayerische und viertgrößte deutsche Sparkasse. Das Kreditinstitut beschäftigt 2.010 Sparkassen-Mitarbeiter und 242 Auszubildende (Alle Angaben für 2021).

Als Sparkasse engagiert sie sich in besonderem Maß im gesellschaftlichen und kulturellen Bereich für München. Zusammen mit betterplace.org betreibt sie außerdem für Münchens Bürger eine Online-Spendenplattform unter www.wirwunder.de/muenchen.

Herausgeber: Sparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/Datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518